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						今回地域探求として、長野県の美術館と上田市のサントミューゼについて調べました。

特に、なぜ長野県には美術館が多いのかがとても勉強になりました。

調べていく中で、長野県の美術館が全国的に見て、思ったよりも多くて驚きました。長野県の美術館をたくさん調べて、行きたい美術館を見つけることができました。

実際行って見た感想などをまたデジタルコモンズに投稿できたらいいなと思います。
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